

asunto: Obras  
nº:

**Con un presupuesto de 60.000 euros y atendiendo a las demandas vecinales**

## **Avanzan a buen ritmo las obras de pavimentación en el paseo peatonal de la Avenida de la Rioja**

San Sebastián de los Reyes, 4 de marzo de 2015.- Las obras de sustitución de la pavimentación actual y de las aceras puestas en marcha a finales del pasado mes de febrero en el paseo peatonal que cruza la Avda. de la Rioja, en sus dos tramos, entre la Avda. de Navarondán y la Avda. de la Rioja y entre esta última y la Avda. de Valencia avanzan a un buen ritmo.

El objetivo de esta actuación es dar respuesta a las peticiones vecinales que solicitaban una mejora de la pavimentación. Se trata de una zona de paseo por donde además transitan numerosos escolares que acuden diariamente a los colegios situados en la Avda. de Valencia.

Desde la Delegación de Obras se está procediendo a la sustitución de la pavimentación existente por una loseta hidráulica multicolor rematada con loseta hidráulica gris cuyo coste aproximado es de 60.000 euros.

Se pavimentarán con este tipo de baldosa también los entrantes a todos los portales de la zona y se colocarán pasatubos para facilitar las conexiones del riego en los diferentes tramos de jardines. Asimismo se sustituirán los bancos de piedra por bancos de madera.

La actuación tiene una duración aproximada de 5 semanas salvo que inclemencias climatológicas adversas afecten al plan de obra establecido.